



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

## Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 01/07/2023

L'Assemblée Générale de l'US Meyzieu Handball s'est réunie le samedi 1 juillet 2023 à l'espace 22 au stade des Servièrès à MEYZIEU.

### Ordre du Jour :

1. DISCOURS DU PRÉSIDENT ..... 2
2. APPROBATION DU PV DE LA DERNIÈRE ASSEMBLEE GÉNÉRALE ... 2
3. RAPPORT MORAL..... 2
4. RAPPORT FINANCIER ..... 2
5. DÉSIGNATION DES CONTRÔLEURS DES COMPTES ..... 2
6. RAPPORT DES COMMISSIONS ..... 2
  - 6.1 Commission « Sportive » ..... 2
  - 6.2 Commission « Arbitrage » ..... 2
  - 6.3 Commission « Partenariat » ..... 2
  - 6.4 Commission « Animation » ..... 3
7. DISCOURS DE L'ADJOINT AUX SPORTS ..... 3
8. RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION (CA)..... 3

*Le quorum étant atteint (dixième des licenciés) soit 43 sur 313, la séance est ouverte à 10h00 sous la présidence de Monsieur Fabrice LEROY.*

*Il souhaite la bienvenue à l'assemblée et remercie toutes les personnes pour leur présence.*

*Il informe l'assemblée du retard de l'adjoint aux sports, M. Christophe ROBERT, qui prendra la parole plus tard.*

M. BAYLE

F. LEROY



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

## 1. DISCOURS DU PRESIDENT

Fabrice LEROY, Président, prononce son discours joint en Annexe.

## 2. APPROBATION DU PV DE LA DERNIERE ASSEMBLEE GENERALE

Le procès-verbal de l'A.G. 2019 est adopté à l'unanimité des membres présents.

## 3. RAPPORT MORAL

Le rapport moral, joint en annexe, présenté par Marie BAYLE, Secrétaire, est adopté à l'unanimité des membres présents.

## 4. RAPPORT FINANCIER

Le bilan financier, arrêté au 31/12/2022, ainsi que le prévisionnel pour l'année en cours joints en annexe et présentés par Benjamin MALARD, Trésorier, sont adoptés à l'unanimité des membres présents.

Benjamin MALARD signale que les comptes ont bien été contrôlés et approuvés par Monsieur ??? et Monsieur Sébastien SPANNEUT.

## 5. DESIGNATION DES CONTROLEURS DES COMPTES

Candidats :

- Olivier POLLET
- Thomas MEUNIER

Candidatures adoptées à l'unanimité des membres présents.

## 6. RAPPORT DES COMMISSIONS

### 6.1 COMMISSION « SPORTIVE »

Le rapport de la commission, joint en annexe et présenté par Jean-Claude GUIZZO, responsable technique, est adopté à l'unanimité des membres présents.

### 6.2 COMMISSION « ARBITRAGE »

Le rapport de la commission, joint en annexe et présenté par Kévin HEITZMANN, responsable de la commission arbitrage, est adopté à l'unanimité des membres présents.

Il remet les récompenses aux arbitres de cette saison.

### 6.3 COMMISSION « PARTENARIAT »

Fabrice LEROY, responsable de la commission présente le rapport de la commission, joint en annexe, et est adopté à l'unanimité des membres présents.

M. BAYLE

F. LEROY



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

#### 6.4 COMMISSION « ANIMATION »

Le rapport de la commission, présenté par Lila TAGUENIT, responsable de la commission, est adopté à l'unanimité des membres présents.

### 7. DISCOURS DE L'ADJOINT AUX SPORTS

Monsieur Christophe ROBERT prononce son discours.

### 8. RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION (CA)

En application des Statuts, le Conseil d'Administration démissionne dans son intégralité.

Fabrice LEROY, Président, cite les personnes ayant déposé leur candidature pour constituer le nouveau

Conseil d'Administration :

- Françoise BAYLE
- Jean-Claude GUIZZO
- Fabrice LEROY
- Alexandre MONNET
- Nicolas ZACCARDELLI
- Emmanuel BRIET
- Kevin HEITZMAN
- Benjamin MALARD
- Sébastien SPANNEUT

Ces candidatures sont adoptées à l'unanimité des membres présents.

Le Président déclare close l'Assemblée Générale de l'US MEYZIEU HANDBALL à midi.

La secrétaire

Marie BAYLE

Le président

Fabrice LEROY

M.BAYLE

F. LEROY

## ANNEXE : DISCOURS DU PRESIDENT

Bonjour à toutes et tous et bienvenue à l'assemblée générale de l'US MEYZIEU HANDBALL.

Je souhaite tout d'abord remercier M. Christophe ROBERT, Adjoint au Maire Délégué aux Sports et aux Loisirs, qui nous rejoindra en cours de matinée. Sa présence régulière les week ends pour encourager nos joueuses et joueurs est très appréciée. Par ailleurs le club de l'US MEYZIEU Handball remercie la mairie de Meyzieu pour son soutien aussi bien pour nos évènements que pour le maintien en état de notre gymnase.

Je souhaite également remercier tous les membres du conseil d'administration pour leur implication et leur état d'esprit. Je vais le redire cette année encore mais sans leur travail de travail de l'ombre, notre club ne serait pas celui qui l'est :

- Une structure orientée vers la formation des jeunes nous offrant chaque année des sélections au comité du Rhône ou des jeunes rentrant au pôle espoir ;
- Une structure orientée vers la formation de ses entraîneurs avec un référent technique certifié pour les accompagner (Soungalo qui sera remplacé par Thibault et Carla) ;
- Une structure portant le Handball féminin dans son cœur et qui se donne les moyens de le développer au travers du projet de l'entente Genas – St Priest – Villette d'Anthon - Meyzieu ;
- Une structure se structurant par le biais d'investissements matériels pour garantir une uniformité et une qualité d'entraînements ;
- Une structure se voulant être plus accueillante avec la rénovation de notre cuisine et bientôt de notre clubhouse ;
- Enfin, une structure sachant mixée esprit sportif avec nos valeurs.

Pour toutes ces raisons, je remercie chaleureusement chaque membre pour y avoir contribué activement.

Avant de laisser la parole aux différentes commissions pour faire le bilan de cette nouvelle année sportive 20 22-23, je tenais à remercier tous nos bénévoles anciens et nouveaux. Leur présence et leur engagement les weekends et lors des manifestations sont essentiels pour notre bon fonctionnement. C'est une vraie force pour notre club. Donc à tous ceux qui se reconnaîtront, je leur dis MERCI.

Enfin comme chaque année, vous allez être appelés à vous prononcer sur le rapport moral puis sur celui des différentes commissions. Pour ensuite, élire un nouveau Conseil d'Administration qui représentera notre club pour une nouvelle saison.

Bonne chance à la nouvelle équipe !

Merci de votre attention et vive l'US MEYZIEU HANDBALL



M. BAYLE



F. LEROY



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

## ANNEXE : RAPPORT MORAL

Pour la saison passée la répartition des joueurs et joueuses de l'US Meyzieu Handball était la suivante pour 313 licencié(e)s :

Baby-hand	F	4
Baby-hand	H	6
Blanche Dirigeant	H	1
Dirigeant	F	7
Dirigeant	H	17
Joueur + 16 ans	F	18
Joueur + 16 ans	H	49
Joueur - 12 ans	F	25
Joueur - 12 ans	H	76
Joueur 12/16 ans	F	33
Joueur 12/16 ans	H	48
Loisir	F	12
Loisir	H	17

M.BAYLE

F. LEROY



## ANNEXE : RAPPORT FINANCIER

Au 31/12/2022 le bilan de l'association se présente ainsi :

- Concernant l'actif circulant, nous avons 68 813 euros de disponibilités dont 68 615 euros en banque et 198 euros en caisse.

- Le passif est réparti en 46 682 euros de report à nouveau, c'est le résultat des années précédentes, de 11 131 euros de bénéfices sur l'exercice ainsi que de 11 000 euros de dettes correspondant à une provision pour du renouvellement de matériel.

- Je tiens à préciser que le bénéfice sur l'exercice 2022 est lié à 90% à une provision antérieure de 10 000 euros pour le remboursement à l'ANS d'une subvention d'un ancien salarié pour lequel nous avons effectué une fin de contrat prématuré. Ce remboursement de subvention n'a finalement pas été réclamé par l'ANS car il s'est compensé avec l'absence de subvention que nous aurions dû percevoir pour le contrat de Soungalo cette année.

- Le compte de résultat au 31/12/2022 est donc un bénéfice de 11 131 euros et se décompose de la façon suivante :

2 361 euros de résultat d'exploitation répartis pour les produits en 44 490 euros de cotisations licences, 482 euros de ventes diverses (boutique), 2 943 euros de ventes diverses qui correspondent aux recettes de stages pendant les vacances scolaires et recettes des séances dispensées à l'école du sacré cœur, 7 000 euros de subvention de notre commune, 3000 de subvention de la région, 5840 euros de nos sponsors, 2 500 euros de subvention de la métropole.

En ce qui concerne les charges d'exploitations, elles représentent un montant global de 63 895 euros (+60% par rapport à l'année précédente), et se décomposent en 55 euros de fournitures de bureau, 22 207 euros d'achat de matériel (ballons, maillots, pack équipements et matériel divers pour le fonctionnement de l'association), 742 de frais de télécommunication (dont le site internet du club), 5 816 euros de déplacements, missions et réceptions qui correspondent aux indemnités kilométriques entraîneurs que nous avons remboursées, et aux frais de réception engagés, 19 580 euros de cotisation à la ligue et au comité, 815 euros d'assurance, 2542 euros de frais de formation et 11 715 euros de salaires et charges sociales pour notre salarié.

- Nous avons pu retirer 831 euros de produits financiers, qui représentent les intérêts de notre livret A.

- Et enfin nous avons un résultat exceptionnel de 7 938 euros, qui correspondent aux recettes des différents évènements que nous avons organisés l'an passé.

Je tiens à vous préciser que les comptes de l'association ont été contrôlés par Mr Stéphane BATAIL et Mr Sebastien SPANNEUT qui attestent de la sincérité de ces comptes.

Pour en finir avec les chiffres, concernant le résultat prévisionnel 2023, nous visons un budget à l'équilibre incluant la reconduction de nos frais de personnels qui se maintiendront sous différentes formes en 2023.

Merci à nos sponsors existants et à venir, notre commune, à notre président, aux membres du conseil d'administration, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont donné de leur temps pour permettre de faire vivre notre association.

J'en ai terminé avec la partie Trésorerie, il me reste juste à demander si une ou deux personnes présentes dans la salle veulent bien se présenter pour effectuer le contrôle des comptes 2023.

Merci à tous.

M. BAYLE

F. LEROY



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

## ANNEXE : RAPPORT COMMISSION SPORTIVE

Cette saison fut une année avec des bas et des hauts avec un effectif croissant de jeunes joueurs.

Nos équipes jeunes de -13 à -18 ont toutes évoluées au niveau Région. Certaines ont été en difficulté sur les résultats sur la première phase, certaines sont passées juste à côté de la qualification en Excellence Région (-13G1), d'autres ont su briller comme nos -18F.

Pour nos garçons, la deuxième phase fut plus équilibrée. Cela a permis à nos équipes de montrer un autre visage. Avec par exemple la 1ere place de leur poule pour l'équipe 1 des -13G (entraînés par Olivier, Céline, Jean-Roch et Guillaume) ou la deuxième place des -18G en final Départemental du Rhône (entraîné par Raphael, Soungalo et Philippe).

Pour les catégories un peu plus jeune au-delà des résultats, c'est la progression qui nous importe.

Le travail accompli par les entraîneurs des Baby, -7, -9 est remarquable et contribue fortement à l'apprentissage des bases du handball. Ce créneau est important pour le club et au vu des retours de parents, nous pouvons féliciter Sophie, Claire, Annabelle, Florent ainsi que la commission jeunes qui continue à apporter son support pour l'encadrement.

Pour les catégories -11G, le travail accompli par les coachs (Loïc, Hamid, Florent et Rémy) avec un groupe nombreux fut de très belle qualité. Notons sur la deuxième partie de saison que nous avons engagé 1 équipe dans chaque niveau (débutant / Intermédiaire et Confirmé) avec un résultat très positif.

Pour les catégories -11F, le nombre de joueuses présentes sur la première partie de saison nous a contraint à faire une entente avec Genas pour la deuxième phase. Ainsi nos joueuses ont pu jouer au niveau qui leur étaient le mieux adapté. Le travail des coachs (Amély, Alexandre et Sébastien) ne fut pas simple. Mais cela a porté ses fruits.

Sur nos filières excellence féminine, nous avons réussi à conserver le niveau de jeu -16F en terminant 1ère de la poule basse avec l'entente Lyon Est Handball (majoritairement constitué de majolanes) ainsi que celui de nos -17CF avec Lyon Métropole Handball (avec 3 majolanes) en se qualifiant directement en poule haute à la fin de la première phase. Ces excellents résultats nous démontrent que notre projet club en entente est ce qu'il fallait faire pour redynamiser le Hand féminin dans l'est Lyonnais.

Nous le disons chaque année mais je pense que la saison prochaine sera encore meilleure.

Et pour finir sur le sportif, après une saison compliquée, notre équipe seniors garçons se classe en milieu de tableau après avoir été quelques temps dans les 4 premiers. Quant aux séniors filles, elles sont passées tout prêtes de la montée en National 3. Saluons leur très beau parcours qui nous laisse envisager de belles choses l'année prochaine.

Bravo à toutes nos équipes

A titre individuel et sportif, nous pouvons aussi féliciter certains de nos joueuses et joueurs qui portent haut les couleurs de Meyzieu dans les sélections du Comité du Rhône :

- Aminata Malundama Shongo, Lisa Ouedraogo, Justine Renaud et Bérénice Morata-M'biene pour la sélection féminine 2009 qui a terminé 4ième aux Inter-Comités Nationaux.

M. BAYLE

F. LEROY



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

(Remarque : remise de bons cadeaux)

- Emmy LEROY pour la sélection féminine 2010
- Victor LEROY pour la sélection masculine 2010

C'est un signe positif en tant que club formateur d'avoir chaque année des joueuses et joueurs dans nos sélections du Rhône. Signalons aussi que cette année, Justine Renaud et Bérénice Morata-M'biene vont intégrer toutes les 2 le pôle espoir de Lyon. Bravo à elles.

Hors sportif, nous avons continué cette année nos interventions auprès de l'Ecole Primaire du Sacré Cœur de Meyzieu avec Soungalo et Sébastien. Elles devraient d'ailleurs continuer encore les 2 prochaines années.

Félicitations à Sophie qui a validé cette année sa formation pour encadrer le mini hand. Ce succès est la preuve que nous encourageons à la formation tous nos bénévoles pour qu'ils puissent s'épanouir et s'améliorer. C'est d'ailleurs dans cet esprit que nous avons mis en place cette année des réunions entraîneurs animées par Soungalo.

Enfin même si l'aventure majolane s'arrête pour lui, je remercie Soungalo pour son apport technique, ses bons conseils et son encadrement. Cette aventure nous a fait grandir mutuellement et apporter énormément.

L'année prochaine se présente très bien, nous avons la chance de pouvoir une nouvelle fois compter sur un groupe de bénévoles et de passionnés qui vont nous permettre d'aller toujours vers l'avant. Nous avons su trouver de nouvelles personnes pour nous accompagner techniquement au travers de Thibault Raymond (titre V – ancien entraîneur de la N2 F de Bron et intervenant pour le comité du Rhône) et Carla Boucher, joueuse en SF1, qui sera en formation pour l'obtention du titre 5.

M.BAYLE

F. LEROY



SIEGE SOCIAL  
Hôtel de Ville  
CS 30401  
69883 MEYZIEU CEDEX

## ANNEXE : RAPPORT COMMISSION PARTENARIAT

Cette année fut encore une fois, une année particulière. En effet, cette commission fut animée avec 2 nouvelles personnes Celine Lagache et Sébastien Spanneut.

Nous avons réussi à signer de nouveau partenariat au travers du magasin de Meubles GAUTIER et des centres de loisirs EXALTO.

Nous avons également continué notre partenariat avec nos actuels partenaires à savoir :

- Leclerc Meyzieu
- Carrefour
- Au grand large
- LEM entreprise
- Gui Ohm Elec
- O'Sport.

Et un grand grand merci à Esprit Bois qui nous a refait une cuisine toute neuve.

Tous ces partenaires nous ont permis de compléter nos jeux de maillots pour avoir essayé d'avoir une homogénéité, de renouveler du matériel et surtout de compléter le budget pour maintenir notre emploi.

Je me permets en complément de passer un appel à ceux qui sont présents, n'hésitez pas à en parler autour de vous. Le club a besoin de ces aides pour continuer à progresser. Donc si vous êtes intéressé pour rejoindre cette commission ou si vous êtes un potentiel donateur, n'hésitez pas à prendre contact avec nous.

M.BAYLE

F. LEROY